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Ajakan tersebut disam-
paikan Supardi saat mem-
buka bimbingan teknis
(Bimtek) Peningkatan Ka-
pasitas Pemangku Kebu-
dayaan se Kota Payakum-
buh, Jumat (17/5) di salah
satu hotel di Bukittinggi.

Supardi mengatakan,
dalam sektor ekonomi
dulunya Sumbar meru-
pakan provinsi yang me-
rajai perputaran uang di
pulau Sumatera. Sekarang
secara statistik pertum-
buhan ekonomi (PE) Sum-
bar justru berada pada
peringkat lima.

Seiring perputaran uang

mengalami penurunan,
gaya hidup pun juga meng-
alami pergeseran, dimana
banyak masyarakat yang
terlalu memaksa untuk
memiliki sesuatu. Hal itu
dibuktikan dengan ma-
raknya pertumbuhan lem-
baga pemberi kredit (leas-
ing-red).

"Leasing bisa meng-
himpun dana masyarakat
lebih kurang Rp10 miliar
sehari," katanya.

Persoalan lain yang
masih menjadi pekerjaan
rumah bagi pemerintah
adalah menekan angka
pengangguran yang masih
5,2 persen. Sementara di
Kota Payakumbuh me-
nempati peringkat ketiga
se-Sumbar angka peng-
anggurannya dengan per-
sentase 4,84. Namun pa-
da tingkat pendidikan,
Payakumbuh jauh lebih
baik dari daerah-daerah
lain di Sumbar.

"Hal-hal tersebut men-
jadi beberapa persoalan
yang harus menjadi perha
tian bersama bukan ha-
nya tanggung jawab peme-
rintah saja. Namun peran
masyarakat sangat pen-
ting untuk menyelesaikan

persoalan-persoalan so-
sial di tengah masya-
rakat," katanya.

Supardi mengatakan,
ketika pengangguran ma-
sih tergolong tinggi, maka
akan berdampak terhadap
tingginya tingkat krimi-
nalitas. Selain itu pere-
daran narkoba juga akan
berkembang dan terus
meningkat, sehingga ha-
rus diselsaikan secara
bersama-sama.

Dia melihat pemangku
adat juga harus mening-
katkan kapasitas diri
karena menyangkut ke-
langsungan dalam mana-
jemen memimpin masya-
rakat. Tentunya hal itu
seiring dengan Undang-
Undang Nomor 17 tahun
2022 tentang Sumatera
Barat. Dalam regulasi itu
ditegaskan, filosofis Mi-
nangkabau adalah Adat
Basandi Syarak-Syarak
Basandi Kitabullah.

Bimtek yang diseleng-
garakan Dinas Kebuda-
yaan Sumbar melalui po-
kok pikiran Supardi ini,
bisa menjadi media trans-
fer ilmu pada generasi
muda melalui masyarakat
adat.

Hadir dalam kegiatan
tersebut  Kepala Dinas
Kebudayaan Sumbar Jef-
rinal Arifin. Narasumber
Buya Zuari Abdullaj, Irwan
Malin Basa, S. Metron
Masdison, Kepala Bidang
Warisan Budaya dan Per-
museuman Nurdayanti,
Aprimas.

Jefrinal mengatakan,
perlu ada penguatan adat
dan budaya bagi pemang-
ku adat. Karena dengan
penguatan itu dapat mem-
pertahankan eksistensi
adat dan budaya Minang-
kabau di tengah-tengah
masyarakat.

"Tujuannya, bagaima-
na pemahaman terhadap
adat dan budaya Minang-
kabau ini semakin kuat.
Semakin hidup di tengah-
tengah masyarakat," se-
butnya.

Dikatakannya, bimtek
dengan tema 'Tarandam-
randam Indak Basak,
Tarapuang-apuang Indak
Anyuik' tersebut, guna
mendorong pemangku
adat untuk meneruskan
pada generasi muda pe-
nerapan adat budaya da-
lam kehidupan sehari-
hari. (401)(401)(401)(401)(401)

BERSAMA | Ketua DPRD Sumbar Supardi, sejumlah narasumber, panitia dan peserta Bimtek Pening katan Kapasitas Pemangku
Kebudayaan yang dilaksanakan di Bukittinggi. (ist)

Baznas Sijunjung Kirim
Tim BTB ke Lokasi Bencana

ARAHAN - Pimpinan Baznas Sijunjung (Waka II) Syahril Syahda,
memberikan arahan kepada Tim BTB sebelum turun ke lokasi
bencana. (ist)

Sijunjung, SinggalangSijunjung, SinggalangSijunjung, SinggalangSijunjung, SinggalangSijunjung, Singgalang
Dalam upaya mem-

bantu masyarakat yang
terkena bencana, Baznas
Sijunjung kirim tim Baz-
nas Tanggap Bencana
(BTB) ke daerah bencana
banjir bandang dan tanah
longsor di Kabupaten
Agam. Tim BTB kabu-
paten ini dipimpin lang-
sung Waka II Syahril Syah
da, SH.

Bersama pimpinan Baz
nas Sijunjung ini juga
diikutkan dua orang Amil
Pelaksana (Agung Prata-
ma, S.Sos dan Defrizal
Pratama) serta tiga orang
relawan (Oktalyan Ra-
madhan, Chanyul Hamid,
Fahrul Zikry) dengan
menggunakan mobil Am-
bulance.

Seperti disebutkan Syah
ril Syahda, Minggu (19/5),
Tim BTB Baznas Sijunjung
mendapat sambutan yang
luar biasa sesampai di
Posko bencana alam Kabu
paten Agam, di Bukit
Batabuah.

Tim BTB ini disambut

oleh Ketua Baznas Kabu-
paten Agam Irman Imran
dan Waka II Baznas Pro-
vinsi Sumbar Dr. Busral
serta Ahmad Fahri dari
Baznas RI. "Atas nama
lembaga dan masyarakat
untuk membantu masya-
rakat kami sangat berte-
rima kasih dan mendoa-
kan semoga Allah memba-
lasnya dengan imbalan
pahala kepada tim yang
peduli dengan bencana
yang kami alami," tam-
bah Syahril mengulangi

ungkapan Irman Imran.
Tim BTB Baznas Kabu-

paten Sijunjung akan me-
laksanakan kegiatan tang-
gap bencana di daerah
terdampak banjir bandang
dan tanah longsor selama
tiga hari.

Selama di lokasi, Tim
BTB melaksanakan pela
yanan dapur umum, pe-
nyediaan air bersih, pe-
layanan Ambulance, pem-
bersihan lapangan dan
pendistribusian kebutu-
han harian. (505)(505)(505)(505)(505)

Agam, SinggalangAgam, SinggalangAgam, SinggalangAgam, SinggalangAgam, Singgalang
Pemerintah pusat ko-

mit mendukung rekon-
struksi sektor pertanian
di Agam, terutama terkait
lahan yang terdampak
banjir bandang. Anggaran
untuk itu, pun disiapkan.

Penegasan itu disam-
paikan Menteri Pertanian
Andi Amran Sulaiman,
saat berkunjung ke Nagari
Bukik Batabuah, Can-
duang, Agam, Sabtu (18/
5). Katanya, pemerintah
akan menyalurkan ban-
tuan senilai puluhan mi-
liar rupiah untuk pemuli-
han tersebut.

"Ya, kami akan geser
anggaran ke Sumbar ini,
karena saudara kita kena
musibah. Ini perlu per-
hatian khusus dan sese-
gera mungkin, dan akan
kita berikan bantuan dalam
waktu dekat," katanya.

Bantuan tersebut tidak
hanya mencakup rehabi-
litasi area pertanian,
tetapi juga berbagai ben-
tuk dukungan lainnya.
"Kami akan memberikan
bantuan sebesar Rp10
miliar untuk rehabilitasi
area pertanian. Selain itu,
ada pupuk, benih gratis
dan alat mesin pertanian
yang kami alokasikan,"
katanya.

Totalnya mencapai Rp20
miliar, dengan Rp10 mi-
liar di antaranya untuk
sawah. Pihaknya meng-
imbau pemerintah daerah
untuk segera menyele-
saikan administrasi agar

bantuan bisa segera di-
realisasikan dan disalur-
kan kepada yang mem
butuhkan.

Amran beserta rom-
bongan menyampaikan
duka mendalam kepada
korban bencana banjir
bandang yang melanda
wilayah Kabupaten Agam.
"Saya mengucapkan turut
berduka cita atas mu-
sibah yang menimpa sau-
dara kita di Sumatera
Barat. Kita doakan agar
korban khusnul khotimah,
dan keluarga yang diting-
galkan diberi kesabaran,"
kata Mentan.

Banjir bandang yang
melanda Kabupaten Agam,
tepatnya di kaki Gunung
Marapi itu, telah menye-
babkan kerusakan luar
biasa di lima kecamatan.
Tim penanganan darurat
terus melakukan pen-
dataan kerugian menyusul

bencana yang terjadi Sab-
tu pekan lalu.

Dalam kunjungan itu,
rombongan Mentan di-
dampingi Bupati Agam
Andri Warman dan sejum-
lah pejabat pemkab lain
nya. Bupati, mencatat
kerusakan parah di sektor
pertanian mencapai lebih
dari 323,65 hektare. Ter
masuk areal tanaman
pangan dan hortikultura.

Dengan komitmen dari
pemerintah pusat dan
langkah cepat dari peme-
rintah daerah, diharapkan
rekonstruksi sektor per-
tanian dapat berjalan
lancar dan pemulihan
segera terwujud.

"Bantuan ini menjadi
harapan baru bagi para
petani yang terdampak
untuk bangkit kembali dan
melanjutkan aktivitas per
tanian mereka," kata
Andri Warman. (210)(210)(210)(210)(210)

Sawahlunto, SinggalangSawahlunto, SinggalangSawahlunto, SinggalangSawahlunto, SinggalangSawahlunto, Singgalang
Pemko Sawahlunto per-

panjang status tanggap da-
rurat pasca bencana longsor
dan banjir melanda kota itu.
Terparah terkena longsor
dan banjir kawasan Keca-
matan Silungkang.

"Kita di Pemerintah Kota
Sawahlunto perpanjang sta-
tus tanggap darurat 14 hari
lagi," kata Kepala Pelaksana
Badan  Penanggulangan
Bencana Daerah (BPBD) Sa-
wahlunto, Dedi Ardona ke-
pada Singgalang, kemarin.

Dikatakannya, status tang

gap darurat perpanjangan
19 Mei hingga 1 Juni 2024.
Sebelumnya Pemerintah
Kota Sawahlunto sudah me-
netapkan status tanggap
darurat bencana longsor
dan banjir selama 14 hari
yang berakhir 18 Mei 2024.

Kata Dedi, kondisi ter-
parah akibat akibat bencana
longsor dan banjir, Kawasan
Silungkang. Ada 130 titik
banjir dan 163 titik long-
soran. Rumah yang terkena
longsor dan banjir 129 unit.
Ada 33 unit rumah rusak
berat dan 36 unit rumah

rusak sedang, selebihnya
rusak ringan.

Disebutkannya, diperpan
jang tanggap darurat diam-
bil atas hasil rapat evaluasi
penanganan banjir dan long-
sor di Kecamatan Silung-
kang yang digelar di Balai-
rung Rumah Dinas Walikota,
Jumat (17/5) lalu.

Penjabat Walikota Sawah-
lunto, Fauzan Hasan usai
menghadiri pelantikan pani-
tia pemilihan kecamatan di
Hotel Khas Ombilin kepada
Singgalang mengemukakan,
tanggap darurat diperpan-
jang karena masih belum
selesai penanganannya. Ka-
tanya, yang belum terta-
ngani saat ini jalan yang
putus karena butuh waktu
lama. Longsoran hampir
menimpa setengah badan
jalan. Ini tidak bisa diatasi
segera mungkin.

Bencana longsor  itu ter-
jadi Jumat (3/5) lalu, Jalan
lintas Sumatra di Silungkang
longsor sehingga menutup
badan jalan dan arus lalu
lintas terhambat. Jalur Mua-
rokalaban-Sawahlunto juga
terganggu karena tertimpa
longsoran tanah. (201)(201)(201)(201)(201)

KETUA DPRD SUMBAR SUPARDI:

Perlu Penguatan Pemangku Kebudayaan
BUKITTINGGI - SINGGALANG

Ketua DPRD Sumbar,
Supardi, mengajak
masyarakat adat yang
terdiri dari ninik mamak,
bundo kanduang, alim
ulama, hingga cadiak
pandai hingga paga
nagari, untuk
memberikan kontribusi
dalam menyelesaikan
persoalan sosial yang
berkembang di
masyarakat.

LAHAN TERDAMPAK BANJIR BANDANG

Sektor Pertanian Direkonstruksi,
Anggaran Disiapkan

PASCA LONGSOR DAN BANJIR

Pemko Sawahlunto Perpanjang
Status Tanggap Darurat

BERSAMA PETUGAS - Penjabat Walikota Sawahlunto Fauzan
Hasan ngobrol dengan petugas lapangan yang melakukan
penanganan bencana di masa tanggap darurat. (armadison)

KUNJUNGI - Menteri Pertanian Andi Amran Sulaiman dan
rombongan didampingi Bupati Andri Warman dan lainnya, kunjungi
daerah terdampak banjir bandang di Nagari Bukik Batabuah, Sabtu
(18/5). (ist)
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Kepala Satuan (Kasat) Re-
serse Kriminal (Reskrim) Pol-
resta  Padang, Kompol Dedy
Adriansyah Putra mengatakan,
pihaknya telah menerima
laporan polisi dari masyarakat
terkait dugaan konten hoaks
pencurian di Klinik Athena.

“Selasa (7/5) saksi dari

pihak (Klinik) Athena Padang)
berhalangan hadir, mereka
minta dijadwalkan ulang untuk
pemeriksaan,” kata Dedy kepa
da wartawan, Sabtu (18/5).

Pihaknya menjadwalkan
pemanggilan dan pemeriksaan
ulang terhadap pihak terlapor
pada Rabu (22/5) mendatang.

“Kami tidak ragu untuk
menangani kasus ini, terima
kasih banyak atas begitu
banyaknya dukungan dari
masyarakat untuk Polri,” kata-
nya.

Sebelumnya, Influencer ter-
kemuka, Jhon LBF kembali
mempertanyakan kinerja pihak
kepolisian terkait kelanjutan
kasus ‘prank’ dr Richard Lee
saat pembukaan klinik baru

nya di Kota  Padang beberapa
waktu lalu.

Jhon LBF yang juga seorang
pengusaha ini dikenal sangat
lantang menyuarakan terkait
proses hukum terhadap owner
Klinik Athena milik dr Richard
Lee yang viral karena kema-
lingan sebelum dibuka secara
resmi di Kota Padang.

“Kasus prank yang melibat-
kan dr Richard Lee di Padang
sudah sampai mana pak?
Ayolah pak, keluarkan state-
men yang tegas dari Polri
terhadap kasus ini,” ucap Jhon
LBF dalam postingannya.

Dia meminta, Polri, dalam
hal ini Polresta Padang dan
Polda Sumbar melakukan
gerak cepat untuk memproses

kasus ini. Karena, akan menja-
di preseden buruk bagi polisi
jika tak diselesaikan. “Ini akan
berimbas kepada yang lain
pak, dan kejadian serupa tentu
akan terulang. Makanya, polisi
harus cepat menyelesaikan ini,
katanya.

Sementara itu, Kabid Hu-
mas Polda Sumbar, Kombes
Dwi Sulistyawan mengatakan,
sejauh ini Polresta Padang
kembali melakukan penda-
laman terhadap kasus terse
but. “Ini masih dalam penyeli-
dikan Polresta Padang karena
terduga tersangkanya ini ma-
sih menghilang. Tapi, intinya
kami tetap ingin kasus ini
diproses sampai tuntas,” tutur
Kombes Dwi. (108)(108)(108)(108)(108)

Padang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, Singgalang
Jemaah Calon Haji (JCH) Em-

barkasi Padang secara bertahap
memasuki raudhah, berdasarkan
tasreh yang difasilitasi pemerintah
Arab Saudi melalui PPIH Arab
Saudi. Untuk jemaah laki-laki sudah
dimulai sejak Kamis (16/5).

Sementara JCH asal Embarkasi
Padang sudah tiba di Madinah
sejak fase kedatangan 12 Mei
2024. Hingga kelompok terbang
(kloter) 05 total JCH sudah men
capai 1.936 jemaah.

Ketua  kloter 01, Tangusli
mengatakan kondisi jemaah Sum-
bar secara keseluruhan dalam
kondisi sehat. Kalaupun ada yang
sakit sudah dilayani dan dirawat
tim kesehatan. "Namun tidak ada
yang mengkhawatirkan," kata
Tangusli.

Sementara jelang keberang-
katan ke Makkah, JCH masih
sibuk melakukan ibadah wajib
dan ibadah sunnah di Masjid
Nabawi, ziarah ke tempat berse-
jarah dan memperbanyak salat
sunnah.

"Sebelum melaksanakan pun-
cak haji, JCH tetap memperkuat
materi manasik yang dipimpin
pembimbing ibadah," ungkapnya.

Sementara Syafalmart,  pem-
bimbing ibadah menyampaikan,
JCH harus terus meningkatkan
ketaqwaan kepada Allah SWT.

"Kita bermohon pada Allah
SWT semoga jemaah haji kita

memperoleh haji yang mabrur,"
harapnya.

Kata Syafalmart, manasik ini
dilakukan secara berkelanjutan
mulai di Madinah sampai puncak
ibadah haji di Makkatul Mukar
ramah  Lebih lanjut Syafalmart me
ngatakan, materi meliputi, bim-
bingan manasik haji dan umrah,
makna dan substansi ritual haji ,
menggapai haji mabrur.

"Kegiatan ini dilaksanakan
sebagai bagian dari pembinaan
dan peningkatan pemahaman
jamaah haji terhadap rangkaian
ibadah yang akan dilakukan,"

ungkapnya.
Sementara JCH Kloter 06 seba-

nyak 393 sudah diberangkatkan
dari Bandara Internasional Mi-
nangkabau (BIM) menuju Ban-
dara Internasional Amir Muham-
mad Bin Abdul Aziz Madinah
pada Sabtu (18/5) dengan pesawat
Garuda Indonesia Boeing 777
Seri 300 ER dengan nomor pe-
nerbangan GIA 3305 pada pukul
19.45 WIB.  Kloter 06  akan
kembali ke Tanah Air pada tanggal
29 Juni 2024, tiba di BIM pukul
18.30 WIB.

"Kloter 06 Masin dari Beng-

kulu, dengan rincian  Kab. Beng-
kulu Utara  207 jemaah, Kab.
Muko-Muko   178, PHD O3 dan
Petugas Kloter 05 jemaah," kata
Kakanwil Kemenag Sumbar yang
juga Ketua PPIH, H.Mahyudin,
yang juga didampingi Sekretaris,
H.Ramza Husmen, kepada Sing
galang, Minggu (19/5).

Sementara JCH Kloter 07 dibe-
rangkatkan Minggu (19/5) dengan
pesawat Garuda Indonesia Boeing
777 Seri 300 ER dengan nomor
penerbangan GIA 3307, pada
pukul 22.45 WIB. Kloter 07 akan
kembali ke Tanah Air pada tanggal
1 Juli 2024, tiba di BIM pukul
00.10 WIB.

Kloter 07 merupakan gabu-
ngan JCH asal Sumatera Barat
(Sumbar) dan Bengkulu. Rin-
ciannya,

Sumbar sebanyak 253 jemaah,
berasal dari Kab. Tanah Datar
sebanyak 253 jemaah. Sisanya
dari Bengkulu, terdiri dari Kab.
Lebong 97  jemaah, Kota Beng-
kulu 28,  Kab. Bengkulu Tengah
02, Kab. Seluma 02, Kab. Beng
kulu Utara 01, PHD 05, dan
Petugas kloter 05 jemaah.

Pada kloter 07 ada jemaah
mutasi masuk, atas nama Soleha
Hasanudin Jenang (69), asal
Kabupaten Seluma. Mutasi masuk
dari Kloter 4.  Kedua, Suhim
Daralib Masadin (71), asal Kabu-
paten Seluma. Mutasi masuk dari
Kloter 04. (106)(106)(106)(106)(106)

PAPAPAPAPAYYYYYAKUMBUH -AKUMBUH -AKUMBUH -AKUMBUH -AKUMBUH - Ketua DPRD
Sumbar, Supardi menyebut
potensi besar Payakumbuh
yang bisa dikembangkan
adalah sektor kuliner.
Memang, Payakumbuh
dikenal dengan variasi
kuliner yang banyak. Bahkan
tiap nagari memiliki kuliner
spesifik.

Untuk itu, dihadapan
peserta Bimtek Wanita
Rawan Sosial Ekonomi
(WRSE), Supardi mengajak
kaum ibu untuk lebih kreatif
dan inovatif mengelola dan
mengembangkan kuliner yang
ada.

"Siapa yang tidak kenal
galamai, kipang, Ajik, Bareh
Randang dan lain
sebagainya, sayangnya kita
lebih menyukai kue kue
modern, padahal jika dikelola
lebih baik, bukan tidak
mungkin kuliner khas
Payakumbuh ini bisa
mendunia," jelas Supardi.

Dalam pembukaan Bimtek
pada Sabtu (18/5) di Hotel
Mangkuto ini, Supardi juga
memotivasi kaum ibu untuk
meningkatkan kemampuan
dalam hal membuat,

mengemas dan memasarkan
produk kuliner.

"Kuliner kita ini siapa
mengatakan tidak enak?
Bahkan saya pernah
membawa tamu dari Turki
dan menyuguhkan goreng
tongkang dan goreng pisang,
mereka sangat menyukainya.
Untuk itu, kita harus fokus
membuat kreasi, karena
kuliner itu terus berkembang,
termasuk cara penjualasan
dan cara pengemasan," ujar
Supardi.

Supardi mencontohkan
banyak kuliner yang

sebenarnya sudah dikenal
masyarakat, tetapi dikemas
dan dipasarkan secara unik.
Alhasil ini membuat kuliner
tersebut viral dan diburu
pembeli.

"Payakumbuh menurut
saya punya potensi untuk
pengembangan kuliner ini.
Sekarang tinggal keseriusan
kita bersama untuk menja-
dikan kuliner Payakumbuh
dikenal dunia. Saatnya
Payakumbuh menjadi kota
tujuan, bukan kota persingga-
han," ungkap Supardi.

Sementara itu, Ketua

Pelaksana kegiatan dari
Dinas Sosial Provinsi
Sumatera Barat, M Sampurno
AKS  mengatakan kegiatan
pelatihan pembuatan kue ini
seharusnya bermanfaat untuk
WRSE karena pada akhirnya
bisa meningkatkan
kesejahteraan masyarakat.

"Kita seharusnya
berterima kasih kepada
Bapak Supardi, karena di
Sumbar, hanya Payakumbuh
yang menggelar bimtek untuk
WRSE, dan kegiatan ini
bersumber dari dana pokir
beliau,"  kata Sampurno yang
disambut tepuk tangan
peserta.

Bimtek bagi WRSE pada
tahun 2024 ini digelar
sebanyak 10 angkatan.
Masing masing angkatan
berjumlah 75 peserta. Saat
ini sudah ada 750 alumni
bimtek WRSE di Kota
Payakumbuh.

Bimtek ini digelar selama
dua hari dengan metode
materi si ruangan dan
praktik pembuatan kue
secara langsunh. Praktik ini
digelar bekerjasama dengan
SMK 3 Payakumbuh.(401)(401)(401)(401)(401)

PEDULI KORBAN BENCANA

Wartawan Sijunjung Gelar
Aksi Penggalangan Dana
SIJUNJUNG -SIJUNJUNG -SIJUNJUNG -SIJUNJUNG -SIJUNJUNG - Untuk membantu korban bencana alam di
Sumatera Barat, wartawan media cetak maupun online di
Kabupaten Sijunjung menggelar peduli bencana dengan aksi
penggalangan dana.

Para wartawan dengan penuh semangat langsung turun
ke jalan utama di pusat ibu kabupaten di Muaro Sijunjung.

Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Sijunjung, David
Rinaldo, Jumat (17/5) merasa salut dengan kebersamaan
wartawan Sijunjung, mengumpulkan donasi bagi korban
banjir bandang di Padang Sibusuk, Kecamatan Kupitan dan
bencana galodo lahar dingin merapi serta bencana lainnya
di Sumatera Barat.

Di jalan utama pusat kabupaten, para wartawan dengan
penuh simpati menyodorkan kotak amal ke setiap pengemudi
dan pemutor yang lewat. "Alhamdillah, pengguna jalan tidak
merasa terganggu dan banyak yang memberikan suport
terhadap aksi para jurnalis itu," tambah David yang juga
ikut serta dalam penggalangan dana itu.

Ditambahkan, gerakan mulia yang dilakukan para awak
media itu diharapkan bisa meringankan beban korban
bencana yang melanda Sumatera Barat.

Sebagai wartawan, para jurnalis ini tidak hanya sekadar
membuat berita bencana, tapi mereka juga ikut terlibat untuk
mengumpulkan dana.

Menurut Wartawan Padang Ekpres Yulisef Antoni, Endo
Post Metro dan Danus media Online, penggalangan dana ini
merupakan inisiatif rekan-rekan wartawan yang bertugas di
Kabupaten Sijunjung.

Melihat bencana demi bencana, hanya melalui berbincang-
bincang, Kamis (16/5) lalu, beberapa wartawan secara
spontan mengumpulkan dana untuk korban banjir bandang
dan galodo lahar dingin merapi.

"Kawan-kawan wartawan Sijunjung  mengucapkan terima
kasih kepada Pemkab Sijunjung melalui Dinas Kominfo yang
telah mensupport kegiatan itu. Diskominfo turut membantu
mobil M-Pustika dan pengeras suara menyampaikan
informasi kepada masyarakat bahwa penggalangan dana ini
untuk korban bencana lahar dingin merapi,” tutur mereka.

Gerakan mulia yang dilakukan kawan-kawan media,
berlangsung selama tiga hari,  Kamis-Sabtu (16/5).(505)(505)(505)(505)(505)

Baznas Sijunjung Salurkan
Dana Infak pada Baznas Agam
SIJUNJUNG -SIJUNJUNG -SIJUNJUNG -SIJUNJUNG -SIJUNJUNG - Pimpinan Baznas Kabupaten Sijunjung melalui
Waka II bidang penyaluran Syahril Syahda, SH., telah
menyerahkan dana infak kepada pimpinan Baznas Kabupaten
Agam.

Bantuan tanggap darurat korban bencana alam banjir
bandang dan tanah longsor, diterima Waka III  Bidang
Keuangan, Usman, SKM.,MM. dan Waka IV, Bidang Adm dan
SDM Dodi Mulia Putra, S.Hi di Pos Baznas Bukit Batabuah
Sabtu lalu.

Menurut Syahril Syahda, dana infak sebesar Rp5 juta itu
merupakan bagian dari kegiatan pendistribusian bidang
kemanusiaan untuk bantuan tanggap darurat korban bencana
alam banjir bandang dan tanah longsor di Kabupaten Agam.

Penyerahan bantuan itu disaksikan Ade Hilman,
Koordinator Pos Baznas RI yang mengkoordinir pembentukan
pos bencana alam kabupaten Agam.

Disebutkan Syahril, saat ia bersama relawan Sijunjung
menyerahkan bantuan, Pimpinan Baznas Agam, selain
mengucapkan terima kasih, bantuan ini akan digunakan
untuk bantuan kegiatan tanggap darurat seperti pemenuhan
kebutuhan dapur umum, pengadaan air bersih, kasur, bantal
dan selimut serta peralatan rumah tangga lainnya.

Sementara, Ade Hilman sebagai koordinator Pos dari
Baznas RI menyampaikan rasa haru dan bangga melihat
kepedulian yang ditampilkan oleh Baznas Kabupaten
Sijunjung terhadap bencana alam yang terjadi di wilayah kerja
Baznas Kabupaten Agam.

"Sesuatu kerja sama yang sangat baik yang harus
ditumbuhkembangkan di antara sesama lembaga pemerintah
yang mengelola zakat saat ini," ujar Syahril Syahda
mengulangi ucapan Ade Hilman. (505)(505)(505)(505)(505)

Pelaku Pencurian Dibekuk
LUBUK BASUNGLUBUK BASUNGLUBUK BASUNGLUBUK BASUNGLUBUK BASUNG - Tim Kupu-kupu Jatanras Satreskrim Polres
Agam menangkap pelaku pencurian telepon genggam milik warga
Simpang Rajang Jorong Sikabu Nagari Kampung Tangah,
Kecamatan Lubuk Basung.

Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat didampingi
Kasat Reskrim Polres Agam AKP Efrian Mustaqim Batiti, Minggu
(19/5) mengatakan petugas berhasil mengamankan tersangka
berinisial SR (37) warga Ampek Koto Aur Malintang, Kabupaten
Padang Pariaman, lengkap dengan barang bukti hasil kejahatan
ditangannya di rumahnya, Kamis (16/5).

"Tim Kupu-kupu Jatanras Polres Agam berhasil mengungkap
kasus pencurian tersebut kurang dari 12 jam setelah adanya
laporan dari masyarakat," katanya.

Ia mengatakan penangkapan pelaku setelah ada laporan dari
warga terkait telpon genggam miliknya hilang di rumah korban.
Mendapatkan laporan itu, anggota mengolah tempat kejadian
perkara. Mencatat saksi-saksi, dan memeriksa CCTV yang terpasang
di rumah korban. Setelah itu petugas akhirnya bisa mendapat
titik terang untuk mengungkap kasus tersebut. "Anggota berhasil
mengantongi identitas pelaku. dan langsung bergerak melakukan
penangkapan," katanya.

Ia menambahkan anggota saat ini masih melakukan pemerik
saan terhadap pelaku untuk mengetahui motif pelaku dalam
melakukan pencurian tersebut. Anggota berhasil menyita barang
bukti hasil kejahatan berupa satu unit telpon genggam merk OPPO
A57 dan satu unit telpon genggam merk Samsung A54. "Setelah
kita konfirmasi kepada korban, kedua telpon genggam tersebut
adalah benar miliknya yang hilang pada Kamis (16/5)," katanya.

Ia mengakui pelaku sudah ditahan di Rutan Mapolres Agam
untuk proses selanjutnya. Atas perbuatannya, pelaku akan dijerat
dengan pasal pencurian dengan pemberatan sebagaimana diatur
dalam Pasal 363 KUHP, dengan ancaman hukuman maksimal tujuh
tahun penjara. (210) (210) (210) (210) (210)

BIMTEK WRSE ANGKATAN TERAKHIR

Supardi: Kuliner Payakumbuh Harus Mendunia

BIMTEK - Ketua DPRD Supardi dan sejumlah narasumber saat acara Bimtek
WRSE, Sabtu (18/5) di Payakumbuh. (ist)

JCH Embarkasi Padang Bertahap Masuk Raudhah

PANTAU - Kakanwil Kemenag Sumbar Dr. H. Mahyudin memantau langsung
pelaksanaan One Stop Service (OSS) JCH kloter 7 di Aula Kedatangan Asrama
Haji Embarkasi Padang, Sabtu (18/5). (ist)

KASUS REKAYASA PENCURIAN

Polresta Segera Periksa Pihak Klinik
PADANG - SINGGALANG

Kepolisian Resor Kota
(Polresta)  Padang mengaku
tidak pernah ragu-ragu dalam
menangani laporan terkait
dugaan konten hoaks
pencurian di Klinik Athena
milik dr Richard Lee.

AKSI -  Kadis Kominfo Sijunjung, foto bersama wartawan Aksi donasi bencana Sumbar. (ist)

SERAHKAN BANTUAN - Baznas Sijunjung menyerahkan bantuan peduli
bencana yang terjadi di Kabupaten Agam kepada Baznas Agam,
didampingi para relawan. (ist)



Ketua rombongan Bamus
DPRD Sumbar, Arkadius Dt. In-
tan Bano dalam kesempatan itu
menyampaikan terima kasih
atas sambutan pimpinan DPRD
Provinsi Riau yang begitu baik
dan bersahabat.

Ia mengatakan kunjungan
Bamus DPRD Sumbar ke DPRD
Provinsi Riau telah lama di-
agendakan dalam kegiatan
kedewanan DPRD Sumbar.

"Walaupun telah melakukan
perjalanan lebih dari 24 jam
karena kondisi bencana yang
melanda sejumlah kabupaten/
kota, kami tetap melakukan
studi komperatif kedewanan
sesuai agenda yang telah dijad-
walkan. Tujuan studi ini untuk
berbagi informasi tentang keg-
iatan rencana strategis (ren-
stra) dan rencana kerja (renja)
kegiatan DPRD baik evaluasi
maupun mempersiapkan ren-
ja ke depan sesuai amanat un-
dang-undang,” katanya.

Selain itu, Arkadius menga-
takan, dengan akan berakhirn-
ya masa jabatan anggota DPRD
periode 2019-2024, maka di-
nilai perlu pula dilakukan eval-
uasi semua tugas-tugas yang
menjadi kewajiban kedewanan.
Terutama untuk memastikan
mana yang belum terselesai-
kan.

Ia mengatakan, pentingnya
peran Bamus dalam menjad-

walkan agenda kegiatan ren-
stra serta kegiatan yang masih
dalam pembahasan.

"Ini untuk memastikan keg-
iatan-kegiatan tersebut dapat
diselesaikan tepat waktu, yak-
ni sebelum tanggal 28 Agustus
2024 yang menjadi akhir masa
jabatan,” katanya.

Dalam pertemuan itu, selain
membahas tentang renstra dan
renja, pada pertemuan tersebut
juga dibahas berbagai hal lain-
nya. Diantaranya tentang ran-
cangan peraturan daerah (ran-
perda) tentang rencana tata
ruang wilayah (RTRW), laporan
keterangan pertanggungjawa-
ban (LKPJ), ranperda rencana
pembangunan jangka panjang
daerah (RPJPD) dan sebagain-
ya. Termasuk pula dibahas ten-
tang  retribusi air permukaan
PLTA Koto Padang.

Terkait retribusi air permu-
kaan tersebut, DPRD Provinsi
Riau juga mengajak dan men-
yarankan pemerintah provinsi
Sumbar mendesak pemerintah
pusat untuk segera melakukan
pembangunan waduk gunung
Malintang. Sehingga debit air

yang masuk ke Koto Panjang
dapat terkendali dengan baik.
dengan begitu, dampak banjir
di kabupaten Kampar dan
daerah sekitarnya dapat
dikurangi. Karena saat ini kon-
disi hulu sungai yang masuk ke
Koto Panjang hampir tidak
terkendali karena ada perusa-
kan hutan.

Pada kesempatan itu, Wakil
Ketua DPRD Provinsi Riau Har-
dianto, atas nama pemerintah
dan masyarakat provinsi Riau
menyampaikan duka yang
mendalam atas musibah ben-
cana alam yang melanda bumi
Minangkabau.

“Semoga para korban men-
jadi sahid husnul khotimah.
Duka Sumbar duka kami juga
masyarakat Riau,” ungkap Har-
dianto.

Ia juga menyampaikan, pri-
hatin untuk Sumbar sebagai
provinsi bertetangga dekat dan
hubungan kekerabatan yang
tidak bisa dipisahkan.

Hardianto mengatakan se-
jarah dan perkembangan per-
adaban pembangunan Riau
dan Sumbar itu adalah satu
rumpun melayu. Sehingga sil-
aturahmi tidak akan putus.

Hardianto juga menyampai-
kan ada banyak perubahan
akhir-akhir ini di Sumatera
Barat, selain berbagai aktifitas
pembangunan dan kondisi
bencana alam ini juga ada be-
berapa teman sekretariat DPRD
Sumbar yang terbaik telah ber-
pulang.

“Kemaren pada pas lebaran
kami menyampaikan ucapan
idul fitri kepada Saudari Rita
Suzana tapi yang jawab
kakaknya dan mengatakan
Saudari Rita sudah tiada. Dia
sosok yang selalu mengabari
kami jika akan berkunjung ke
DPRD Sumbar,” ujarnya.

Hardianto juga menambah-
kan, semoga ranah minang
kembali bangkit memperbaiki
keadaan memulihkan sarana

tranportasi dan segera mem-
bantu rumah penduduk yang
rusak menjadi baru.

“Dibalik musibah tentu ada
hikmah yang mesti kita petik
dalam menjaga dan merawat
alam ranah minang kembali
indah dan nyaman untuk
dikunjungi banyak orang serta
mensejahterakan kehidupan
masyarakatnya,” doanya.

Untuk diketahui tahun lalu
Bamus DPRD Sumbar juga
sempat melaksanakan studi
banding ke DPRD Provinsi
Riau. Dalam pertemuan terse-
but DPRD Sumbar meminta
DPRD Riau mendorong Pemer-
intah provinsi (Pemprov) nya
untuk segera merealisasikan
kerjasama pada sektor perta-
nian, pariwisata dan infras-
truktur dengan Sumbar.

" Kita berharap Pemprov
Riau melakukan percepatan
realisasi kerjasama men-
yangkut tiga sektor tersebut,
sehingga kebutuhan Riau ter-
hadap pemenuhan beras, sayu-
ran, buah-buah, daging hingga
ikan dari Sumbar bisa diako-
modir. Jadi sekarang kita bu-
tuh jumlah rinci melalui ang-
ka-angka dan kita bisa mem-
persiapkannya, " ujar anggota
DPRD Sumbar Arkadius dt In-
tan Bano.

Dia mengatakan kerjasama
antara Riau dan Sumbar meru-
pakan suatu hal yang strategis
untuk kedua daerah ini. Ketika
Sumbar telah menyuplai dan
memenuhi kebutuhan konsum-
si pangan ke Riau, Riau silah-
kan berwisata ke Sumbar den-
gan diberikan akses kenya-
manan.

Sementara itu Anggota Ba-
mus DPRD Sumbar lainya M
Nurnas mengatakan, Bamus
memiliki Renja dan rencana
strategis Renstra. Dua unsur itu
memiliki jangka waktu terten-
tu, namun setiap pemeriksaan
BPK jadwal Bamus merupakan
dokumen penting yang dimin-

ta  jika dilakukan pemeriksaan,
jadi setiap kinerja yang terkait
Renja dan Renstra akan dijadi-
kan buku menjadi sebagai pe-
gangan Banmus DPRD Sumbar.

Dia mengatakan ketika mes-
ti terjadi perubahan jadwal
Bamus yang telah ditetapkan
harus melalui paripurna ter-
lebih dahulu, baru bisa diam-
bil keputusan. Ini berkaitan
dengan proses pemeriksaan
BPK, karena menurutnya selu-
ruh kegiatan kedewanan yang
sah harus terjadwal di Banmus,
jadi harusnya bisa dilakukan
rapat perbulan dengan menye-
suaikan agenda

Wakil Ketua DPRD Sumbar
Irsyad Syafar yang mendamp-
ingi kunjungan Bamus ke DPRD
Riau mengatakan, Riau dan
Sumbar merupakan provinsi
yang bertetangga serta telah
banyak melakukan kerjasama
di berbagai sektor, jadi selain
studi banding, kita bersilatur-
ahmi dan menindaklanjuti ker-
jasama yang belum terealisasi-
kan.

"Terkait tugas, pokok dan
fungsi (Tupoksi) Banmus, kita
menggali informasi dari Ban-

mus DPRD Riau untuk pengua-
tan Tupoksi Bamus DPRD Sum-
bar, apa-apa saja inovasi yang
dilakukan untuk mengakomo-
dasi kegiatan kedewanan seh-
ingga bisa diterapkan di Sum-
bar," katanya.

Dia mengatakan, rapat Ba-
mus merupakan rapat terting-
gi kedua setelah paripurna, se-
hingga peran salah satu AKD
ini sangat penting terutama
dalam penjadwalan kegiatan
DPRD untuk melaksanakan
fungsi kedewanan.

Bamus merupakan bagian
dari DPRD yang berwenang
dalam penetapan jadwal atau
agenda DPRD, meminta keter-
angan Komisi atau Badan dan
tugas-tugas lainnya yang ber-
kaitan dengan tata cara pelak-
sanaan dan rancangan kegia-
tan.

Dalam banyaknya agenda
penting yang akan dilaksana-
kan, apakah dalam penetapan
jadwal kegiatan DPRD oleh Ba-
mus didahului dengan Rapat
Gabungan Pimpinan. Hal ini
menjadi bahan yang diper-
dalam dengan Bamus DPRD
Riau.(*).(*).(*).(*).(*)

PARIWARA
DPRD SUMBARSenin, 20 Mei 2024
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PEKANBARU - SINGGALANG

Bamus DPRD Sumbar Bahas Renstra
dan Renja Bersama DPRD Riau

Badan Musyawarah
(Bamus) DPRD Provinsi
Sumatera Barat (Sumbar)
berkunjung ke DPRD
Provinsi Riau baru-baru ini.
Kunjungan tersebut dalam
rangka berbagi informasi
rencana atrategis (renstra)
dan rencana kerja (renja)
sekaligus evaluasi akhir
masa jabatan.


